
Le jour où vraiment

j’ai été heureuse, c’est

le jour où le juge a

prononcé mon divorce

et depuis, je suis

tellement heureuse car

je suis libre… Oui, la

liberté me rend

heureuse !

Fatou 34 ans Paris
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